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　保護した動物の数とその後の対応について。

　富士宮市の今後のペットに対する考え方について。

富士宮市における
ペット等の現状につい
て

近年、全国的にペットは家族の一員であるという考え方が
広がっている。ホテル、旅館、レストランなど様々なところ
でペット同伴可能な施設が増えており、また、市内避難所に
おいてはペットが同伴できるよう整備された。これから人口
減少や少子化が進む中で、ペットの家族化が今以上に増えて
いくと思われる。そこで以下伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

　富士宮市におけるペットの現状について。

　富士宮市内のペットの種類と数について。

　富士宮市内のペットショップ等の数について。

　予防接種等の接種率について。

　ペットが死んだ後のことについて。

　ペット以外の動物について。

　野良猫や野良犬の数と推移について。

観光客が富士宮市を
周遊する施策について

新型コロナウイルス感染症の感染症法上の分類が５類にな
り、富士宮市にも観光客が戻ってきたが、その観光客がどれ
だけ滞在するかが富士宮市にとって重要だと思う。そこで以
下伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

　富士宮市としてどのような取組をしているのか。

　現在行われている施策について。

　その施策における利用者数と推移について。

　今後、どのような計画を考えているのか。

現在ある施策をアップロードして活用するものはあ
るのか。

　新しい取組を考えているのか。
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